



En Cáceres a 27 de agosto de 2019

A/A Excm. Alcaldesa de Llerena.

La Asociación de Cocineros y Reposteros de Extremadura organiza la entrega de los II Premios Acocyrex como reconocimiento a entidades públicas, privadas y personalidades que, por su entrega, interés y proximidad durante toda su trayectoria, han promovido e impulsado la promoción de la gastronomía de Extremadura.

Tengo el honor de comunicarle que, el Ayuntamiento de Llerena, ha sido seleccionado ganador de la

Mejor iniciativa gastronómica en el ámbito público por la promoción de la gastronomía a través del evento

“Llerena Monumento Gastronómico”.

La entrega del galardón tendrá lugar **el lunes, 23 de septiembre, a las 21.00 horas en el Fuerte de San Cristóbal de la ciudad de Badajoz.** Disfrutaremos de una cena de gala donde se darán cita personalidades relacionadas con el sector del turismo y la gastronomía y donde celebraremos la entrega de los galardones.

La elección de los premiados se ha hecho a propuesta de la Junta Directiva de la Asociación de Cocineros y Reposteros de Extremadura.

Sería un honor para nosotros que aceptara este premio y compartir con Ud. Este momento de alegría para todos.

Quedamos a la espera de que nos comunique la aceptación del galardón.

Aprovecho la ocasión para felicitarle por tan merecido premio.

D. César Ráez Merchán

Presidente de Acocyrex.